

園庭の河津桜が咲き始めました!!  
って昨日も書いたような気がします…。早いもので、今年度最終号です。



「道のカードゲーム、やらない?」と説うと「やりたい!」とこんなに集まってくれました。順番に、手持ちのカードを使い同じ色の道をつなげて、先に手持ちがなくなった人の勝ち。じゅりちゃんが「黄色をつなげ」↓



けんしんぐく



あそび  
りおもてん

↓「つき、あきとへ」と橋のカードをつなげます。



お母さんごっこのと思ふ声をかけたら、「びょういんごっこだよ~」だそう。左はこなみちゃん、右はまくん。



「ぶらさがるから、さひょうかぞえて~」と言ふ。スタートしたよ。さたろくんは表情も変えず淡々と、まなちゃんは楽しそう。ゆきゆりくんは…ちょと苦しそう?!



手をつなぎ、ずっと2人で遊んでいたカリースちゃんとえなみちゃん。朝の園庭遊びでも仲良しだそう。(ママ談)。



ハーフモード

# こま作りましたよ~

今、ベイブレードが再燃しているようですね。試しに、私が作ったこまを出して遊んだところ、かなり盛り上がり、ならば「自分で作ってみる?」と年長さんに声をかけました。4cm程度の竹串に、5mm幅の色画用紙をすれないとひたすら巻き付けていきます。1コ作るのに30~40分程度かかります。



のりを  
ぬりぬり

なな  
みちへ



くるくるくる  
くるくるくる

のりをぬりぬり

なおちゃん



ぬりぬり くるくる

うすくろ

くるくるくる

できたら2・3日乾かして  
ニスを塗り、更に1~2日乾か  
します。こうすることで、つやと  
強度が出てます。色使いも  
それぞれ個性があり面白い!!



うすくろ

今年度も1年間よつき令  
いただきありがとうございました

ました。はらっぱの発行が2ヶ月に1回となつたため、「ムシムシ」  
は割愛させていただきました。3学期は年長さんが大活躍。  
あそび、この呼び名に力をこめ、ご挨拶や、会話の読み聞か  
せもやってくれました。こういった姿が年少児の憧れになる  
のでしょうか。きっと来年度も、今のはら・やりの子たちが  
率先してやってくれるでしょう。今から楽しみです!! おまけ

# Haramachi

staff room

今年度最後の“すたっふるーむ”となりました！！

お題…「3月！私のイチオシ」です。

グルメ・スイーツ・コスメ・趣味・旅行  
先生たちのイチオシを聞いてみました。

米津玄師 リトル

かいじゅうのマーチ

3月にはしめる歌イチオシ!  
2日に1回は耳鳴らしてます。  
子どもが10歳くらいになったら  
歌ってほしい曲だと思います。

前回の回答も楽しんでください。

スピッツ  
「春の歌」

気分が上がりません  
まゆう

ものすごく混んでいますが…  
毎年行っている 河津町の  
河津桜まつり♡

桜もきれい!屋台もたくさん!!  
ひとつも楽しいです♡ まゆう

Spring has come ♪  
春なのでメイクも  
ちょっと春らしく♪ 色めく  
ハイライト、使ってますね  
RIE

3月になると  
ひなまつり!!

あがやではひしもちはらめ

3月ゼリーが定番!!!

シリコン性のシフォンケーキの型で  
3層のゼリーをつけておいわいい♪

いちご  
を求めて旅に出る  
こみやま

独身時代は、相模高原の春限定  
のヘルスキーでスノボをすることが  
この時期の樂いでした。  
まだ行きたいなへ  
ウェア入ってゴリゴリはめ...

あさみ

いちご

いちご狩りもいいし、  
いちごをつかってデザートを作った...  
3層のいちごレアチーズケーキを作るのが好きです  
（フルト・チーズケーキ・いちごゼリー）

Notika

# \* S-PULSE \*

2月からサークルのシーズンがはじまりました  
小学校1年生の時から大好きなエスパルスの  
今年も目標はひとつめん!!  
1年生選手は「蓮川太太」イケXにめぐら  
SAKI



# 卒業式です♡

うちの末っこも4年通った園を  
そつえん!! がんばったね! 楽し  
かったね! ありがとうたくさんひめて  
まつえんしてます♪

第2期放送中

『薬屋のひとりごと』  
『ハイキュー!!』以来のハマッターニメ♪  
伏線回収も楽しい♪  
志乃

3月にかけて オヌメは 王道レジゼイ!

3 うな!!

サウナで頭をスッキリさせろのが  
僕の何んかす

T@wa



岳南電車「ジャトエ前駅  
近くのパン屋さん。もう何年  
も違う程大好きです。  
「パン・カンパニオ」北村



韓国コスメ  
CENTELLIAN 24 MADECA CREAM  
コスパGood!!  
セシリアン マデカラーリング  
再生クリームが、アホか? これ本当にすごい!!  
肌あれニキビ跡などあれば イチオシアイテムなので  
ぜひGETしてください。ちゃんと大切から、コスパ良  
NARUMI



オヌメ スキンケア アユーラ  
セシリアン クリーム

肌荒れしたら、この美容液に  
頼ってます。  
花粉の時期には必須  
アイテムです!!

KOTONE



# スタバの 桜ラテ ♥♥

さくらあのスイーツが毎年「春だな」と  
感じる桜ラテ。今年の新作もかわいいです。  
いちじきソーラテオススメです!! Mana



モンハン三昧  
れんか



牛乳をのぼしてゆったりと  
一年を思う..  
至福の時間です カレン



1年間ありがとうございました。来年度もよろしくお願いします。

# なぜなに!? . けいこ&ゆうきせんせい

最終回も児童発達支援・放課後等デイサービス施設の「サトヤマキッズ」の取材をお送りします。

今回は児童発達支援を主に報告したいと思います😊

まずはメインの活動部屋「プレイルーム」の紹介です♪



プレイルーム

運動したり、工作したり  
遊んだり、食事したり  
日々のメイン活動をする場所です

プレイルームでは職員の方が子どもたちに合わせたアスレチックコーナーを設置したりお集まりなどできるようにしていました。



いろんな箇所に職員の工夫があり、おもちゃも手作りのものがたくさんありました😊

原町幼稚園にも早速取り入れちゃいました😊  
うさぎぐみ、年少さんにちょうどよいサイズ  
と材質です😊



カエル跳びびょんびょん

コーナー

ボルダリングみたいに色縛りもできて難易度変更可



ビニール傘をひっくり返

して玉入れバトル



入りやすくて楽しく、数も数えられます♪

広大なお寺の敷地すべてが私たちのあそび場です

大きな本堂



自然豊かな境内



自然の中での運動はカラダと脳に与える影響が二乗の効果！

免疫力の増加



脳由来神経栄養因子（BDNF）  
生成量がグンとアップ！



さまざまな  
感覚刺激



サトヤマキッズ

かかる料金について

【料金】

児童発達支援（未就学児）・・・無償

無償の対象となる期間は「満3歳になって初めての4月1日から3年間（小学校就学まで）」

放課後等デイサービス（小学生以上）

世帯所得に応じて月額上限額が定められています。

(1)非課税世帯 0円

(2)市町村民税課税世帯 所得割28万円未満(収入が概ね890万円以下の世帯) 4,600円

(3)市町村民税課税世帯 所得割28万円以上(収入が概ね890万円以上の世帯) 37,200円

※法改正に基づき改定となることがあります。

【通所給付費対象外サービスの料金】

保険による通所給付費の対象とならない料金については、以下の通り実費をご負担いただきます。

【見 寶】おやつ代…利用1回につき50円

【放デイ】おやつ代および教材費…利用1回につき100円

【共 通】

・昼食費…お弁当購入に係る費用を必要に応じて実費 (1食500~700円程度)

・行事等参加料金…必要に応じて実費 (交通費、施設入場料等)

・創作的活動費用等…必要に応じて実費 (材料費等)

・その他…日常生活において通常必要となるものに係る経費であって、保護者負担が適当と認められるものの実費。(紙おむつ、おしりふきなど)



保護者向けの子育てに関する資料もいただきました！！幼稚園事務室に置いてありますので、興味のある方はご自由にご覧ください。

興味のある方はご自由にご覧ください。



大きな本堂では以前も紹介しましたが、原町幼稚園でいうわくわくホールのようにつかって全身運動をしていました。幼児さんでは、お集まりなども幼稚園のように行っていましたが、少人数なので手厚く見てもらうことができました😊

利用料金や利用の仕方については直接サトヤマキッズさんにお問合せ下さい。

幼稚園などと同じように施設によって考え方や教育方針、指導方法は全く違うな、ということを取材を通して改めて感じました。なので、利用をする際は調べることはもちろんですが、実際にやって職員の話を聞いたり、お子さんののはしたい部分はどこなのかを幼稚園などお子さんのことをよく知っている人達と一緒に考えていくことが大事だと思います。

また来年度も保護者、教員共に有益な情報を共有できるようにこのコーナーをやっていきたいと思います。ぜひこうすることをやってほしい！ということがありましたら、真野、伊藤までお願いします。

■利用時間

児童発達支援（未就学児）

・平日：9時～11時（月曜は開所なし）

・土曜：9時～11時

○放課後等デイサービス（小学生）

・平日：放課後～17時

・土曜：12時～16時

・長期休暇：10時～16時

※変更となる可能性がございます。

■休業日

日曜日・祝日、お盆期間、年末年始等

■定員：10名/日

www.satoyamakidz.link

@satoyamakidz





いよいよ3がつだねさるんぼくん。  
もうすこしでみんなひとつおにいさん、おねえさんになる  
んだね～ぼくもたのしみ♥

既読

08:56



うん！パパとママと  
たっくさんおやこん  
ぼしたよ♪みてーー



おーーーーー！！すごいすごい～～かわいいおやこ  
んぼのはながさいたね！！さいごにせんせいから  
ごほうびシールのプレゼントがあるから真ん中に  
はってね♥

らいねんどもみんなでたのしく

お・や・こ・ん・ぼ

既読  
1:00



おやこんぼ



### 【年少クラス】

年少さんは鉄棒、ボール運動を頑張りました！

鉄棒では難しい技もありましたが、一生懸命取り組み、出来るようになりました！

ボール運動では、爆弾ゲームを取り入れ、避けるだけではなく、当たった子は外から投げて、当たったら中に戻れるというドッジボールに繋がるようなルールを追加し、楽しく行いました！

今後もたくさんの事に挑戦し、出来る事を増やしていければと思います！

今後も宜しくお願い致します！



### 【年中クラス】

1月、2月の年中さん達はボール運動や縄跳び、走り方トレーニングをたくさん頑張りました！

ボールにも慣れ、投げたりキャッチしたりといった練習をしつつ、転がしドッヂボールにもチャレンジしました！ルールを覚えながら楽しく活動する事ができました☆

年長さんでは運動会に向けたランニングトレーニングや跳び箱をたくさん行つていきますのでよろしくお願いします！



### 【年長クラス】

年長クラスはドッヂボールをたくさん行いました。

ドッヂボールでは、投げる・捕る・避けるといった基本動作や決められた範囲の中でボールに当たらないように動くための空間認知能力などたくさんの要素が楽しみながら鍛えられます。

はじめはどうなつたらアウトなのかななどルールを覚えるのにも苦労しましたが、少しずつやりながらルールを覚えてくると積極的にボールを捕ったり、作戦を考えてやることができました。

また、通常ルールだけでなく王様ドッヂボールや田の字ドッヂボールなど少しルールを変えたドッヂボールもみんなで楽しくできました！

ドッヂボールはもちろん今までやってきたジャクパ遊びは小学校でも経験できると思うので、今後も幼稚園での学びをいかし、楽しみながら取り組んでもらいたいと思います！



# はらこマミー

最終号

担当

年長マミー



1年間ありがとうございました

-THANK YOU SO MUCH-



年長

子どもたちが幼稚園最後の年にあたる年長。私たち年長マミーは、子どもたちの笑顔に繋がればいいな、と思いながら活動をしてきました。しかし、振り返ってみると存分に楽しんでマミー活動をしてきた気がします。この年にマミー活動に参加でき、貴重な体験をさせていただモありがとうございました。

また、一緒に活動してくれたマミー仲間のみなさん、マミー活動を見守り、協力してくださった保護者の皆様、先生方、1年間本当にありがとうございました。

年中



1年間、マミー活動をさせていたたき

ありがとうございました。

今年度は、はらまちenマルシェという初めての経験もできて、とても充実していました。

学年の活動だけでなく、マルシェやバザーなどの準備を通じて、他学年のマミーさんとも一緒に活動できたりと、集まってお昼ご飯を食べたり、おしゃべりしたりなど仲良くなったり、マミーになれてよかったなと思いました♪



年少

右も左も分からぬ新米年少ママ4人  
興味本位と好奇心で立候補したものの、  
1年間務まるのか不安でしたが、マミーでの集まりは  
とても楽しく1年間はある、という間に過ぎていきました。  
先輩マミーに助けてもらしながらイベントの  
企画や準備をしていくことで、深く幼稚園に携わ  
たり、保護者の皆様ともたくさん関わったりすることが  
できて、感謝しております。マミーをしていなければ見ら  
れない子どもたちの活動を行事を通してたくさん見せていた  
だき、充実した年になりました。1年間ありがとうございました!





# ボンチチ 15

3月号

「はらっぱ」をご覧のみなさん、明けましておめでとうございます。.

卒園生の父で川口慶と申します。

このボンチチでは、書籍やボードゲームの紹介をさせていただいております。

この連載も15年目になりました。よろしくお願ひいたします。

## ズボラ水耕栽培！！



お家がどこでも畠になる！  
頑張らないカンタン水耕栽培

出版社：KADOKAWA

価格：¥1,760（税込）

今回紹介するのは、ご家庭で簡単にできる水耕栽培の本です。

このところ、物価の高騰や天候不順による品不足など、野菜が高騰しています。

それならいっそ、自分で作ってみようかと思い立ち本を探していました。

そこで出会ったのがコチラの本。

「頑張らない」「ズボラ」ということに心惹かれましたが、一番は著者がYouTubeで、自分の野菜作りを動画配信しているのがいいですね。

実際の様子を見ながら自分も実践できるので、失敗がないのではないかでしょうか。



## ペットボトルからはじめる 水耕栽培とプランター菜園

出版社：内外出版社  
価格：¥1760（税込）

もう一冊ご紹介。  
著者の「はたあきひろ」さんは、NHKの「みんなの趣味の園芸」の講師を務め、ご自身でもYouTubeで動画配信をして野菜作りを広めている方です。  
ほぼ自給自足の生活を送られているそうです。すごいですね。  
この本の内容も動画で解説されていてわかりやすいですし、おススメです。  
ご家族で挑戦してみてはいかがでしょうか。

## 俱楽部 ダンケビツテ

### 「遊びは学び」

俱楽部ダンケビツテは家族向けのボードゲームサークルです。  
今は、コロナ感染症があったため、活動を休止しています。  
なかなか活動再開できませんが、このページでもボードゲームを紹介していきます。  
ボードゲームは優れたコミュニケーションツールですし、知育にもつながります。ぜひご家族で遊んでみてください。

# 月刊 ナべさん 3月号 「音楽経験を習う」

中畠音楽教室 渡辺ふさお



音楽のインスピレーションは感じるもので、習ったり教えてもらうことはできません。習うことができる的是「楽器の使い方」「聞く技術」「表現の仕方」なんですが知識や経験なく楽器をいじってもおもちゃとしての使い方とあまり変わりません。



自分で演奏するのと、  
スケール感のある合奏には違う技術が必要です。  
これは誰でも出来る音楽「歌う」にも言えることです。

「みんなで一緒に歌う」「ピアノ技術を習う」「ギターやピアノでアンサンブルする」などの経験が、広い広い音楽世界の入口になるんです。



おしまい